

INVERSIÓN | 7/23/2020 12:01:00 AM



Los nuevos planes de inversión de Ecopetrol

La recuperación económica que viene registrando el mundo, tras varios meses de confinamiento, trajo buenas noticias para Colombia, particularmente en la industria petrolera.



Las nuevas cuentas de Ecopetrol se hicieron con un precio del Brent de US\$38. Foto: fotografía, Juan Carlos Sierra

Así lo confirmó Ecopetrol que ajustó al alza su plan de inversiones para este año US\$3.000 millones y US\$3.400 millones, de los cuales 80% estará enfocado en proyectos en Colombia, mientras que el 20% restante será para el desarrollo de recursos y reservas existentes en Estados Unidos y Brasil.

Lea también: ExxonMobil participará en pilotos de fracking de Ecopetrol en Colombia

El nuevo plan tiene como eje la sostenibilidad del negocio en un entorno de precios bajos. De hecho, las cuentas se hicieron con un precio promedio del Brent de US\$38, cifra que, si bien es baja, le permite a la empresa operar con ganancias.

"Mantenemos un nivel de inversión estable, lo que demuestra la resiliencia de la compañía, y continuamos con el desarrollo del gas natural y de las oportunidades en recursos no convencionales, así como con la hoja de ruta hacia una transición energética", aseguró Felipe Bayón, presidente de la empresa.

Le puede interesar: Ecopetrol aumenta producción de combustibles por reactivación económica

El fracking no se queda por fuera: la petrolera destinará US\$234 millones para su desarrollo. Buena parte de esos recursos se invertirán en Estados Unidos y una pequeña parte en proyectos piloto en el territorio nacional.

NOTICIAS RELACIONADAS

América Latina y el Caribe superan los 4 millones de casos de covid-19



Reservas de petróleo en Estados Unidos subieron en la última semana

Megáfonos de inspiración para combatir el pensamiento colono en Caquetá y Meta

LO MÁS LEIDO

Cambia el cronograma de cuarentena por localidades en Bogotá

Cambia el cronograma de cuarentena por localidades en Bogotá

Bogotá seguirá con cuarentena localizada

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > ECOPETROL APERTURA DE LA ECONOMÍA PETRÓLEO

MERCADOS | 7/22/2020 8:38:00 AM



La Bolsa de Colombia abrió el miércoles a la baja

El Colcap, principal indicador de la Bolsa de Valores de Colombia, inició la jornada de este miércoles con una caída del 0,21% a 1.164,21 puntos. El resto de indicadores presenta resultados mixtos, pues el Colir cae 0,14%, el Coleqy retrocede 0,14% y el Colsc se mantiene estable en 820.6500 unidades. La acción que más sube es la de Bancolombia que incrementa 0,57%, mientras que la que más baja es la de Ecopetrol con una caída de 1,34%.



APERTURA DE MERCADO

Dinero

Bolsa de Colombia abrió el miércoles a la baja Foto: Dinero

LO MÁS LEIDO

Cambia el cronograma de cuarentena por localidades en Bogotá

Cambia el cronograma de cuarentena por localidades en Bogotá

Bogotá seguirá con cuarentena localizada

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA HOY BOLSA DE VALORES ECOPETROL

MERCADOS COLOMBIA | 7/14/2020 3:07:00 PM



Acciones de Bancolombia llevaron al Colcap de la BVC a cerrar en rojo

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) finalizó la jornada con una caída de 0,05% hasta las 1.144,53 unidades, impulsado por las acciones ordinaria y preferencial de Bancolombia que cayeron 2,27% a \$24.120 y 2,08% a \$24.480, respectivamente. Por su parte, el título de Ecopetrol fue el que más se valorizó con un alza del 2,62% a \$2.155.



CIERRE DE MERCADO

Dinero

Acciones de Bancolombia llevaron al Colcap de la BVC a cerrar en rojo Foto: Dinero

LO MÁS LEIDO

Cambia el cronograma de cuarentena por localidades en Bogotá

Cambia el cronograma de cuarentena por localidades en Bogotá

Bogotá seguirá con cuarentena localizada

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > COLCAP BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA HOY

Últimas noticias



Forex con 'marketing multinivel': ¿pirámides disfrazadas?

LEA MÁS



Bogotá ha girado \$550.000 millones en programa de 'renta básica'

LEA MÁS



AstraZeneca revela el costo que tendría la vacuna del coronavirus

LEA MÁS

LEA MÁS

LEA MÁS

LEA MÁS

La petrolera Repsol perdió

Radican proyecto para regular

Autoridades califican como exitoso

Lo invitamos a suscribirse a Dinero

¿Ya es suscriptor? Ingrese aquí